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異 業 種 交 流 情 報 交 換 誌

－ 建設・環境・エネルギー・農業・食品・健康・美容・化粧品・医療・IT等

独自の技術と豊富な経験の融合・新ビジネスを創出[機会共有] －

【コラム】【月例会】

１．美脳速読 美脳ｱｶﾃﾞﾐｰ 大河原幸子／協同組合Masters 米川友則

２．ﾄﾘﾑｽﾀｰ･ﾋﾞﾜﾗｲﾄ (株)ｻﾝﾉｰﾍﾞﾙ 段田宗宏／協同組合Masters 米川友則

３．『全国耐震診の断義務化』 (株)西建築設計事務所 藤原弘道／協同組合Masters 濱出健一

４．iPad Air（回線契約付き）導入について

KDDIまとめてｵﾌｨｽ関西(株) 吉田高志・栗西祥平／協同組合Masters 濱出健一

【凡例】
①商品名
②対象者

③従来品との違い

④アピールポイント
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＜コラム＞文章；協同組合Masters顧問 霜田 稔（Mastersベトナム事業部ホーチミン駐在コーディネーター）

第１３回 『グローバリゼーションの光と影』

私は5年前まで裏日本の鳥取大学に勤めていたが、鳥取は日本経済の低迷がはっきりするはるか前から、経済は絶

望するほどに低迷し 投資がほとんどなく 唯 鳥取の都心回帰に対応したとﾏﾝｼ ﾝ建設数等だけが投資であ て ﾓ

http://www.masters.coop/   E-mail info@masters.coop

＜月例会発表商材＞ 毎月第３水曜日 5月21日（水）15時～ Ｍａｓｔｅｒｓ事務所にて開催

１．美脳速読 美脳ｱｶﾃﾞﾐｰ 大河原幸子／協同組合Masters 米川友則（60分）

①美脳速読で脳から若返りしませんか。(速読体験)

②お子様からｼﾙﾊﾞｰ世代まで

③飛ばし読みや斜め読みではなく、右脳を使い、本を使って、五感を活性化してﾄﾚｰﾆﾝｸﾞします。

④速読は速く読めるのはもちろん、小説が、簡単なものでは1冊5分で読めるようになります。速読を活用して、脳を活性化し、

潜在意識を活性化し夢まで叶えてしまいます。また視力回復や老眼が、よくなった方もたくさんおられ、脳から若返りです。

介護予防にもｵｽｽﾒできます。いつまでも若々しくなりませんか？
【こんな方にｵｽｽﾒです】

望するほどに低迷し、投資がほとんどなく、唯一鳥取の都心回帰に対応したとﾏﾝｼｮﾝ建設数等だけが投資であって、ﾓｰ

ﾀﾘｾﾞｰｼｮﾝのため旧都心の商業はまさに絶望するほど、空洞化していました。まさにｸﾞﾛｰﾊﾞﾘｾﾞｰｼｮﾝの光ではなく、影に

覆われていた。今、日本全体が、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾘｾﾞｰｼｮﾝの影に覆われ、多くの人が苦難に直面し始めました。ﾍﾞﾄﾅﾑは長い戦

争を得ても、経済で苦労し、ようやく、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾘｾﾞｰｼｮﾝの光を享受し始めたのだと思う。

Mastersにﾍﾞﾄﾅﾑﾋﾞｼﾞﾈｽの機会を与えてくれた佐藤さん、ｷｭｳさんも、長年養って来たﾍﾞﾄﾅﾑやﾌｨﾘﾋﾟﾝやｲﾝﾄﾞﾈｼｱなど

での人脈が生かされ、ﾍﾞﾄﾅﾑなどの社会の主流の仕事、政府政策（例えば、中国やﾗｵｽなどから買っている100万ﾒｶﾞﾜ

ｯﾄの電力を自給するため、風力、太陽光発電ﾌﾟﾗﾝﾄ建設）に直接関わるようになり、本格的ﾋﾞｼﾞﾈｽと収益を得始めてい

ます。たった数人の方々の取り組みで100億近くの業務が確定しています。日本の大手もようやくこの人材の存在を認

め、ﾋﾞｼﾞﾈｽの相手として相談にきています。これも光が差し始めたのだと思います。こういうことがﾋﾞｼﾞﾈｽﾁｬﾝｽであり、

関西の中小企業の方々が、こういう事態を主体的に受け止め、自らの力を出しながら、関係する人々を組織し、初動資

金を確保して、乗り込めばたくさんの仕事を確保することができます。MastersVietnamの渡辺さんのところにもたくさんの

ﾋﾞｼﾞﾈｽ案件が流れてきます。問題はその初動資金を提供する意欲的なﾌｧﾝﾄﾞが日本に育ってないという事ではないかと

思います。ﾍﾞﾄﾅﾑなどの国々がｸﾞﾛｰﾊﾞﾘｾﾞｰｼｮﾝの光を受け発展し、日本を含めて欧州が影となり、地位が低下するのは、

まさに文明史ではないかと思います。欧米や日本の影に耐えながら、発展する国々と連携し協力しながら、その中で自

・本を速くよみたい。 ・記憶力、集中力をUPさせたい。 ・事務処理速度や、時間の使い方をUPさせたい。

・動体視力ｱｯﾌﾟしたい。 ・老化防止したい。 ・片付け上手になりたい。

・ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝﾝ力ｱｯﾌﾟしたい。 ・学力ｱｯﾌﾟや資格取得したい方。 ・若々しくなりたい方。 ・右脳や潜在意識を高めたい方。

２．ﾄﾘﾑｽﾀｰ・ﾋﾞﾜﾗｲﾄ (株)ｻﾝﾉｰﾍﾞﾙ 段田宗宏／協同組合Masters 米川友則（45分）

①【ﾄﾘﾑｽﾀｰ】（電気空調機をﾌﾟﾛｸﾞﾗﾐﾝｸﾞにて自動制御し電力会社との協議にて契約電力値を変更でき翌月より電気料金を削減）

②電気空調機を使用し、毎月の電気代が100万円を越えることが多い病院、老健施設、学校施設、物流倉庫、冷凍倉庫、工場。

③ONOFFによるｼｽﾃﾑﾀﾞｳﾝ制御ではなく、ｲﾝﾊﾞｰﾀｰ機能を活用した出力ﾀﾞｳﾝによる制御を採用。これにより、制御中もｴｱｺﾝ噴出

し口からは冷房（暖房）が出てくるために、室内温度の変化を 小限に留めることができております。

④・【無理のない制御を実現】…根拠のある算出法にて、電力会社との協議もｽﾑｰｽﾞに行なえます。

・【全国導入が可能】…ﾘﾓｰﾄ機能（遠隔操作）装備により制御状況の把握やﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ組換えなどが遠隔により操作可能。

・【電力会社との協議申請】…当社が責任を持って電力会社との協議申請手続き等を代行することで、面倒な作業がない。

・【後付け自動制御が可能】…見える化（監視装置）を導入されている場合でも、後付けによる自動制御が可能。

・【ｾﾐｵｰﾀﾞｰﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ】…ﾊﾟｯｹｰｼﾞ商品による一律制御方式とは全く違う弊社独自のｼｽﾃﾑ設計。

・【提案電力値保証】…基本料金削減となる提案電力値を保証することで、安心して導入可能。

①【ﾋﾞﾜﾗｲﾄ】
らの資源と人材を見出し、自らのﾐｯｼｮﾝを見出し、それに変化させながら新たな転身を図ることが不可欠となります。日

本は平等社会ですから、みんなが気づけば可能ですが、世界に欧米ｸﾞﾛｰﾊﾞﾘｾﾞｰｼｮﾝを押し付けて、国内に階層社会を

作っている欧米は結構苦しむのではないかと私は思います。このことは国も私たち個人も同じではないかと思います。

ｱｼﾞｱの国々との関係の中で主体的に転身していくことが必要ですし、個人ならば会社や地域社会や友人との交流をし

つつ、自ら転身していくということになるのではないかと思います。私のように73歳になって転身は難しいのですが、若け

れば、奥さんや子供達の協力を得て、実行し、点検し、再度習慣化しながら、転身の準備をしていけば、思った以上に大

きな転身が可能ではないかと思います。そう言った面では早くこの文明史的転換の流れに確信を持たねばならないと思

います。我々年寄りの知恵が、この文明史的転換を認知し、若い世代が準備できる環境を用意してあげることができれ

ばと思います。

また、日本での信用を得ている大手企業が、先頭に立って単なる自社の業務拡大でｱｼﾞｱに進出するのではなく、多く

の中小企業を引っ張っていく機関車のような役割を果たしてくれる企業が求められていると思いますが、かつての大阪な

ら五代友厚がいましたし、農村の養蚕業を指導したｸﾞﾝｾﾞのような、また多

くの企業を育てた松下幸之助氏が指導した松下政経塾のように、そういう

会社が出てこないものでしょうか 日本ODA関係の事業を請け負うだけで

３．『全国耐震診の断義務化』 (株)西建築設計事務所 藤原弘道／協同組合Masters 濱出健一（30分）

①『全国耐震診の断義務化』と契約ｻﾎﾟｰﾄ業務と必要経費支払について

契約に至った場合、条件付きで当協同組合に掛かった経費や日当、ｶﾞｿﾘﾝ代をご請求することができます。

①【ﾋﾞﾜﾗｲﾄ】

（2003年発売以来、国内商業施設及び工場施設、屋外投光器として、多くの方から高評価を頂いております高効率 反射板照

明器具です。）

②照明に水銀ﾗﾝﾌﾟを使用している倉庫、工場、体育館、屋外駐車場、看板灯、ｺﾞﾙﾌ施設、ﾌﾟｰﾙ、ｸﾞﾗﾝﾄﾞ照明、工事現場等

③水銀灯を省ｴﾈﾀｲﾌﾟに変更すると削減効果が高いことは分かっており、代替照明としてLEDや無電極ﾗﾝﾌﾟを多く聞かれている

かと思います。しかしながら、「明るさに広がりがない」、「明るさ（照度）が足りない」、「白色が強い（色温度の問題）」、「導入

費用が高額」、「暑さと揺れに弱く不点灯が多い」、「更新時に入れ替えが高額」などの問題により、節電はしたいが見合う照

明がないという現実に直面されているかと思います。その問題を解決する照明として、ﾋﾞﾜﾗｲﾄをご提案いたします。

④独自の特許を有した高効率反射板にﾒﾀﾙﾊﾗｲﾄﾞﾗﾝﾌﾟをｾｯﾄし、少ない消費電力で同じ照度を確保できる省ｴﾈ照明器具です。

直下照度が必要でしたら狭角反射板でﾗﾝﾌﾟﾜｯﾄ数の削減で省ｴﾈ提案が可能です。

会社が出てこないものでしょうか。日本ODA関係の事業を請け負うだけで

なく、ﾍﾞﾄﾅﾑ社会に飛び込んで、日本の政府を代行するぐらいの大企業が

出ても良いのではないかと勝手に思っています。私の同級生も何十人も大

手ｾﾞﾈｺﾝに入っていますが、社外的貢献事業的な広がりを持った人材にな

った人がいると思いますが、少々少ないように思います。建設業に関わら

ず、大企業の役割が外の企業を育てるという視点、これも21世紀のｱｼﾞｱ文

明における企業の役割であると思いますが、飛躍があるかもしれません。

企業は働く人のｻﾗﾘｰを確保するとともに、人々の生きがいをも提供する役

割を持つというのが、五代友厚、松下幸之助などの教えでしたし、私も少し

は接触した東洋紡の宇野収氏、京ｾﾗの稲森氏、ﾑｰﾝﾊﾞｯﾄの河野卓男氏、

京都にあるｵﾑﾛﾝの会社理念の考えでした。そういう意味ではｸﾞﾝｾﾞとは郡

是ですから、社名が地域憲法という意味ですね。基本的構えが社名ですか

らすごい。こんなことは無理でしょうか。大企業が必ずやってくれ時が来る

と私は思いますが、ｱｼﾞｱの発展の時期に間に合えばよいと思います。Ma

t は今まで小さなことですが 企業支援をしています M t が大きく

②ｴﾝﾄﾞﾕｰｻﾞｰとつながりのある方…ﾋﾞﾙｵｰﾅｰ、病院長、病院事務長、ﾏﾝｼｮﾝ、幼稚園、私立学校、店舗、ﾎﾃﾙ、旅館

③30年前に建設された建築物で、緊急避難道路の幹線沿いが（倒壊時に道路を1/2閉塞する）義務化です。

耐震診断は構造計算をしてNGかOKかの業務です IS値0.6を下回るかどうかの判定業務です。

対象物件は自治体の助成金100％が出ます（沿道から離れた建物には150万の補助金制度があります）

④設計事務所は積極的に営業することが苦手で（下手で）気の利いた営業員はおりません。

耐震工事まで狙ってる建設業者さん、不動産業者さんも古い建物情報を持っています。

また、当社はｵｰﾅｰ様に通常出入りの地元意匠設計士さんにご迷惑にならないよう配慮しております。

※耐震診断業務だけでございます。 ※耐震診断の先にある→耐震設計や耐震工事には興味を持たないようにしております。

４．iPad Air（回線契約付き）導入について KDDIまとめてｵﾌｨｽ関西(株) 吉田高志・栗西祥平／協同組合Masters 濱出健一

①iPad Air（回線契約付き）導入について。 （15分）

②協同組合Masters会員様

③前回ﾓﾃﾞﾙ（iPad Retina）よりも処理速度向上、軽くなり持ち運びが便利になっています。

④通常のiPad法人契約よりも月額ｺｽﾄを抑えて運用いただけます。

auｼｮｯﾌﾟでは提供できない、法人直販専用の月額ｺｽﾄで運用がいただけます。

この機会に需要の高まってきているﾀﾌﾞﾚｯﾄ導入の検討をお願い致します

※独自の技術・商材に興味や情報をお持ちの方、コラボレーションにご興味のある方はお気軽にご連絡下さい。
連絡先：ＴＥＬ０６－６１１０－８０５０　Ｅ－ｍａｉｌ：yonekawa@masters.coop  協同組合Ｍａｓｔｅｒｓ　担当：濱出、米川

stersは今まで小さなことですが、企業支援をしています。Mastersが大きく

なれば、確実に可能ですが。

この機会に需要の高まってきているﾀﾌ ﾚｯﾄ導入の検討をお願い致します。


